

# News Release

## Forkopimcam Gandrungmangu Bagikan Masker Kepada Masyarakat Umum Dan Pengguna Jalan

Totong Setiyadi - [CILACAP.NEWSRELEASE.ID](http://CILACAP.NEWSRELEASE.ID)

Feb 10, 2022 - 17:05



CILACAP – Guna mencegah atau memutus penularan Covid-19 Forkopimcam Gandrungmangu membagikan masker secara gratis kepada pengendara motor dan mobil serta pejalan kaki yang melintas.

Berlokasi di jalan Simpang Tiga Gandrungmangu tepatnya dipertigaan

perlintasan kereta Api jalan pasar GandrungMangu Kecamatan Gandrungmangu,Kamis (10/02/2022).

Selain pembagian masker Gratis ke pengendara dan pejalan kaki,pihaknya juga menyasar ke toko toko swalayan untuk memberikan himbauan kepada pemilik swalayan untuk selalu menjaga prokes kepada para pengunjung swalayan.

Camat Gandrungmangu Yani Yhustianta mengatakan bahwa kegiatan ini dengan mengandeng semua stake holder, guna ikut berpartisipasi dalam pembagian masker guna mencegah penularan virus corona sebagai edukasi agar masyarakat taat dengan protokol kesehatan.



Sementara itu Danramil 10 Gandrungmangu Kapten Inf Marjono mengatakan kegiatan ini dilakukan guna mengurangi/mencegah meningkatnya Penyebaran Covid-19 yang semakin tinggi, maka langkah antisipasi dengan pembagian masker kepada masyarakat ini perlu dilakukan agar penyebaran virus tidak semakin meluas, juga untuk memastikan pekerja ataupun masyarakat yang hendak beraktifitas diluar rumah merasa tidak khawatir.

Lebih lanjut, Danramil menghimbau kepada masyarakat agar selalu mematuhi protokol kesehatan (5 M) yang selalu di sampaikan oleh Pemerintah. Hal ini dilakukan agar warga terhindar dari Covid 19 yang saat ini semakin merebak.

Sementara itu Kapolsek Gandrungmangu AKP Sudriyo saat dikonfirmasi mengatakan kegiatan yang dilakukan oleh anggota Polsek Gandrungmangu dan anggota Koramil 10 Gandrungmangu membagikan masker kepada pengendara dalam rangka mencegah penularan Covid-19.

“Kegiatan pembagian masker kain yang dibagikan kepada pengendara sepeda

motor pada kesempatan ini sebanyak 200 buah masker,” tambah Kapolsek Gandrungmangu.



Sementara itu salah satu pengendara sepeda motor mengucapkan banyak terima kasih kepada Forkopimcam Gandrungmangu yang telah peduli membagikan masker secara gratis.